

Pokal 4. Runde...

am 02. Dez. 2001 mussten wir uns mit einem 0:1 auf heimischen Boden gegen unseren heutigen Pokalgegner geschlagen geben. Somit misslang der Start in der Aufstiegsrunde.

Doch heute ist Pokal angesagt !

Meine Mannschaft und ich haben unsere Ziele klar definiert. Hierzu gehört auch ein Weiterkommen in die nächste Runde des Kreispokals.

Die letzten Trainingseinheiten in der Vorbereitung für die Aufstiegsrunde stehen noch aus.

Dieses Spiel wird mit Sicherheit zukunftsweisend für die weitere Trainingsarbeit werden.

Für jeden einzelnen Spieler wird diese Auseinandersetzung (im sportlichen Sinn) standortbestimmend sein.

Ich denke wir befinden uns in einer guten körperlichen Verfassung, somit sollte der Grundstein für ein siegreiches Ende aus dieser Begegnung gelegt sein.

Das Verlangen endlich wieder im Wettkampf zeigen zu können, he, ich bin gut drauf, bzw. wir sind gut drauf, muss im Vordergrund stehen !

Selbstbewusst, mit Spaß am Spiel, müssen wir versuchen unseren spielstarken Gegner in den Griff zu bekommen.

Genug der Worte, die Wahrheit liegt auf dem Spielfeld !

Nach 90 bzw. 120 Minuten macht es mehr Spaß zu feiern, als nach irgendwelchen fadenscheinigen Gründen für die Erklärung eines verlorenen Spieles zu suchen.

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen der 1. u. 2. Mannschaft bedanken, für die schnelle, saubere u. fachmännisch ausgeführte Arbeit, unsere Duschräume betreffend.

Ganz besonderen Dank:

Hans Deurer (Fliesenverlegung)

Mikel Jarski (Installation der Armaturen)

Horst Laueremann, Rolf Scherer, Peter Marx (Holzdeckenverkleidung etc.)

Weiterhin Dank an Thomas Neis u. Rolli.

Sollte ich jemanden vergessen haben, so lag keine Absicht sondern Unwissenheit zu Grunde !
Euer Trainer

A. Fuhrmann